



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

San Carlos – Quevedo – Los Ríos



ACTA N° 004-2021 SESIÓN ORDINARIA GADPRSC ADMINISTRACIÓN 2019-2023

En la Parroquia San Carlos, salón de actos del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos, a los veintiséis días del mes de febrero del año dos mil veintiuno, previa convocatoria efectuada por el Sr. Presidente, con fecha veinticuatro de febrero del año dos mil veintiuno, siendo las 10h30, se instala la sesión ordinaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos, representado por el Señor Carlos Solís Mazacón, "Presidente", Ing. Marlon Tapia "Vicepresidente", Lcdo. David Cueva Morán "Vocal Principal", Sr. Pedro Maldonado Ibarra "Vocal Principal", Sr. Johnny Rodríguez "Vocal Principal". Actúa como secretaria del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural de San Carlos la CPA. Carla Tandazo Díaz. Para dar por iniciada la sesión toma la palabra el Sr. Presidente para expresar la bienvenida a cada uno de sus compañeros, a su vez solicita a la Sra. Secretaria proceda a realizar la lectura del orden del día: **PRIMER PUNTO.-** Constatación del Quórum. **SEGUNDO PUNTO.-** Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria del día miércoles 17 de febrero del 2021. **TERCER PUNTO.-** Informe de actividades del Presidente del GAD Parroquial Rural San Carlos Sr. Carlos Solís; Informe de actividades de las comisiones; Comisión de Medio Ambiente y Comisión de Planificación y Presupuesto, presididas por el Ing. Marlon Tapia. Comisión de Infraestructura Física, Equipamientos y Espacios Públicos y Comisión de Igualdad de Género, presididas por el Lcdo. David Cueva. Comisión de Fomento de Actividades Productivas, Agropecuarias y Turismo y Comisión de Promoción de la Organización Ciudadana, Vigilancia de la Ejecución de Obras y Calidad de los Servicios Públicos, presidida por el Sr. Pedro Maldonado. Comisión de Desarrollo Social, presidida por el Sr. Johnny Rodríguez. **CUARTO PUNTO.-** Asuntos varios, acuerdos y resoluciones. Toma la palabra el Sr. Presidente y poner en consideración el orden del día a la junta. No habiendo ninguna observación, por unanimidad la junta en pleno aprueba el orden del día. **PRIMER PUNTO.- Constatación del Quórum.** Hace uso de la palabra la Sra. Secretaria.- Señor Presidente con la presencia del Ing. Marlon Tapia "Vicepresidente", Lcdo. David Cueva Moran "Vocal Principal", Sr. Pedro Maldonado Ibarra "Vocal Principal", Sr. Johnny Rodríguez "Vocal Principal", si existe el Quórum para continuar con la sesión. **SEGUNDO PUNTO.- Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria del día miércoles 17 de febrero del 2021.** Hace uso de la palabra el Sr. Presidente, para poner en consideración el acta del día Revisión y aprobación del acta de la sesión ordinaria del día miércoles 17 de febrero del 2021, para su aprobación. Una vez revisada las intervenciones por parte de los señores vocales, toma la palabra el



Vocal Pedro Maldonado y el Vicepresidente Marlon Tapia para realizar las respectivas observación en el acta, no habiendo más observaciones, se procede a tomar votación. Una vez tomada la respectiva votación, por unanimidad se aprueba el acta de la sesión ordinaria del día miércoles 17 de febrero del 2021. **TERCER PUNTO.- Informe de actividades del Sr. Carlos Solís Mazacón Presidente de GAD San Carlos.** Buenos días compañeros, dentro de mis actividades debo manifestar que, gracias a nuestro Prefecto Johnny Terán, se están efectuando capacitaciones de Producción Porcina, la cual tuvo una gran acogida en este evento. Así mismo con el Departamento de Gestión de Riesgos del Gobierno Provincial de Los Ríos, se realizó una inspección en varios recintos, donde se está partiendo, para lo cual llevaron la respectiva información, para intervenir como gestión de riesgos. He conversado con el Arq. Guamán quien es funcionario del GAD Provincial, con el objetivo de que se intervengan prontamente las calles con el respectivo asfalto, puesto que se encuentran en malas condiciones. De la misma manera he atendido a comunidad en la oficina del GAD Parroquial Rural de San Carlos, ya que vienen por diferentes temas, ya sea para el sector o para uso personal. He realizado la firma de asistencia diaria en la oficina de la Ingeniera Jessica Cedeño, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. Con los Ingenieros de la Prefectura, se realizó una visita en los sectores donde se fue a medir las calles que serán asfaltadas entre ellas están; Primero de Marzo, Cooperativa Nueva Esperanza, calle del Colegio San Carlos y la Calle Divino Niño. Así mismo hemos mantenido reuniones de Trabajo entre los compañeros vocales y funcionarios, para tratar temas referentes a la institución. Gracias a la Prefectura de Los Ríos y a la gestión como presidente del GAD, se están realizando periódicamente las respectivas fumigaciones en la instalación del GAD San Carlos, esto con la finalidad de salvaguardar la integridad de los funcionarios y usuarios que acuden a nuestra institución, a través de la mitigación de la propagación del COVID. He realizado la revisión y firma de documentos referentes al cementerio general. Revisión de documentos recibidos que llegan al despacho. **Informe de actividades de las comisiones; Comisión de Medio Ambiente y Comisión de Planificación y Presupuesto, presididas por la Ing. Marlon Tapia.** Señor Presidente, señores vocales, señora secretaria, buenos días, bueno dentro de mis actividades tengo que expresar que hemos visto con buenos ojos que el Gobierno Provincial, a través de la gestión del Gobierno Parroquial, incentive a la ciudadanía San Carlenses para que participe en capacitaciones, como fue el caso de "Producción Porcina", donde se obtuvo una gran acogida en este evento. He realizado la atención a la ciudadanía en la oficina del GAD Parroquial Rural de San Carlos. Así mismo he realizado la firma de asistencia diaria en la oficina de la Ingeniera Jessica Cedeño Directora de Proyectos del



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

San Carlos – Quevedo – Los Ríos



GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. Con los Ingenieros de la Prefectura de Los Ríos, se realizó una visita en los sectores donde se fue a medir las calles que serán asfaltadas entre ellas están; Primero de Marzo, Cooperativa Nueva Esperanza, calle del Colegio San Carlos y la calle Divino Niño. De la misma manera he realizado trabajos en la oficina. Y por último mantuvimos una reunión de trabajo entre autoridades y Secretaria/Tesorerera para tratar temas referentes a la institución.

Comisiones de Infraestructura Física, Equipamientos y Espacios Públicos y Comisión de Igualdad de Género, presididas por el Lcdo. David Cueva. Señor presidente, señores vocales, señora secretaria, tengan ustedes muy buenos días, en cuanto a mis actividades debo manifestar que por el corto tiempo de una sesión a otra pues son pocas las actividades, pero mencionare las más relevantes, entre ellas debo manifestar que recorrido de inspección en las calles Ramón Arturo fuentes a la altura de la antigua academia Eloy Alfaro, donde aún persiste el problema de la fuga de agua de la red madre, cabe recordar que semanas atrás se realizó intervención por parte de la empresa de agua potable del GAD Municipal. Así mismo mantuvimos una reunión de trabajo entre autoridades y Secretaria/Tesorerera para tratar temas administrativos referentes a la institución, he atendido a la comunidad que se acercan a dar a conocer sus necesidades, he realizado la firma de asistencia diaria.

Comisión de Fomento de Actividades Productivas, Agropecuarias y Turismo y Comisión de Promoción de la Organización Ciudadana, Vigilancia de la Ejecución de Obras y Calidad de los Servicios Públicos, presidida por el Sr. Pedro Maldonado. Señor Presidente, señores vocales, señora secretaria, tengan ustedes muy buenos días, dentro de mis actividades he realizado la atención a los usuarios en la oficina que está al lado del Cementerio General Salomón Gómez de Parroquial Rural de San Carlos. Así mismo la revisión y firma de documentos de fichas de datos para inhumaciones y exhumaciones del Cementerio General "Salomón Gómez" de la Parroquia Rural San Carlos, en la oficina del Cementerio en el GAD Parroquial Rural de San Carlos. Atención a los usuarios en la oficina del GAD Parroquial. He firmado la asistencia diaria en la Oficina de la Ingeniera Jessica Cedeño Directora de Proyectos del GAD Parroquial Rural de San Carlos, quien es la encargada de llevar el registro diario de asistencia de cada servidor público. He realizado un recorrido por las instalaciones del Cementerio General Salomón Gómez. Reunión de Trabajo entre Autoridades y secretaria/Tesorerera para tratar temas referentes a la Institución. Así mismo he realizado la revisión y firma de certificado de sepultura en el Cementerio Salomón Gómez, para que el usuario realice el trámite pertinente, eso en cuanto a mis actividades compañeros. **Comisión de Desarrollo Social y Comisión de Cooperación Internacional, presidida por el Sr. Johnny Rodríguez.** Buenos días señor



Presidente, señores vocales, señora secretaria, como lo dijo el compañero, por el mes y por la fecha de la última sesión, hemos tenido pocos días para realizar actividades, por ello dentro de las más relevantes, fueron la reunión que mantuvimos con el Presidente, los compañeros Vocales, por el tema del Orgánico Funcional del Gobierno Autónomo Descentralizado Parroquial Rural San Carlos. Así mismo he atendido a la comunidad que se dan cita hasta nuestro Gobierno Parroquial para dar a conocer sus necesidades, así mismo mediante llamadas telefónicas atiendo a las personas que por la pandemia no se movilizan. He realizado la firma de asistencia diaria en la oficina de la compañera funcionaria que está a cargo, entonces eso en cuanto a mis actividades compañeros. **CUARTO PUNTO.- Asuntos varios, acuerdos y resoluciones.** Hace uso de la palabra el Sr. Vicepresidente.- Acotando un poco sobre la intervención del compañero Presidente en sus actividades, yo creo que debe mediante oficio sacar una audiencia con el Sr. Prefecto y explicar el malestar que existe en la población, estamos siendo sujetos al dime que te diré, usted debe hacer prevalecer su condición de consejero provincial, porque son obras que necesitamos en la población y usted está en la posición de exigir; así mismo mediante el Ministerio de Salud Pública es importante que gestione la fumigación para el dengue y todas las enfermedades vectoriales; tenemos dos años sin obra pública, pues tenemos que actuar compañero Presidente. Toma la palabra el Vocal Johnny Rodríguez.- En cuanto a lo que dijo el compañero Marlon, por el tema de la Prefectura, el Arq. Guamán lo que manifiesta es que están atendiendo en otros sitios de acuerdo a un cronograma que ya estaba establecido, pero están terminando ya para venir a nuestra parroquia, yo sé que los 5 como autoridades tenemos la obligación de responder a nuestros mandantes, pero yo creo que las autoridades de Municipio y Prefectura tienen un egoísmo total hacia los gobiernos parroquiales, por lo que tendríamos que contrarrestar ese egoísmo con la unión de nosotros y luchar para que lleguen las obras; justamente con encontré con el Sr. Yung On y me hacía hincapié en el clamor de la ciudadanía, que la vía está pésima, que hay alcantarillas dañadas, tubos que se están desprendiendo, en los trabajos de los caminos vecinales, le manifesté que conocía que municipio está interviniendo la vía a Pavón, la Prefectura nos tiene con el cuento que va a intervenir desde el año pasado y nada, entonces se debería emitir un documento dirigido al Sr. Prefecto con la firma de nosotros, donde se hace emergente que se contrate o asigne la maquinaria de la zona norte, ya que estamos desatendidos, como ejemplo la vía a Oro Verde, sector que no pertenece acá, pero las personas toda su actividad económica la realizan en nuestra parroquia, en Fruta de Pan esta super destruida la vía y es importante intervenir antes de que se ponga peor. Retoma la palabra el Vicepresidente Marlon Tapia.- En cuanto a riesgos, como



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

San Carlos – Quevedo – Los Ríos



ustedes saben hay asentamientos en zonas de riesgo y hay una cuestión importante de movilidad, la E25 que pasa por la 2 de Julio, es un riesgo, no ha existido no se sabe porque, entonces cuando vengan tenemos que tener un listado de los sitios de riesgos, en todos sus sentidos, es decir tener focalizados estos sitios, como los mencionó anteriormente el compañero Johnny y todos los que falta, sería importante que la Comisión de Gestión de Riesgos inspeccione los sitios antes mencionados; otra de las cosas es que tenemos más de un año esperando la nomenclatura de la parroquia y todavía no se da esta obra, eso también debería ponerse como un problema de riesgos para ver que solución le dan. Hace uso de la palabra el Vocal David Cueva.- En vista que estamos hablando de sectores de riesgos, se habla de este tema, debo manifestar que siempre se ha tomado en cuenta y se ha hecho incluso un estudio, prometieron hacer este trabajo hasta la actualidad llega, en el sector de Montoya donde se está dañando la vía , puesto que choca el agua y se va comiendo la tierra y así hay otros lugares como este y nunca se ha hecho nada, por lo tanto es importante retomar estos temas ahora que los traen a colación. Retoma la palabra el Vicepresidente, para manifestar que otro de los temas importantes y de riesgos es el anillo vial, puesto que es una vía de alta velocidad y no le dan mantenimiento, así mismo no existe la debida nomenclatura, por ello es importante realizar un cronograma donde ya quede marcada la ruta a seguir y que no pase que cuando vengan los integrantes de la mesa técnica de gestión de riesgos, no sepamos donde ir. Toma la palabra el Vocal Maldonado para consultar sobre la calle del Colegio del Milenio, donde se inunda, y demora en bajar el caudal del agua, para lo cual el Vocal Cueva acota que puede ser debido a la construcción que han realizado y no tiene salida. El Vicepresidente Tapia manifiesta que gran parte de esta problemática es debido a que el municipio emite permisos de construcción sin hacer una visita ocular, es allí donde la ciudadanía construye en lugares que no debe, y causa este tipo de afectaciones, por ello es la reunión que les manifestaba con la Comisión Técnica de Gestión de Riesgos, para lo cual es necesario realizar un oficio al municipio donde firmen todos, invitándolos a esta comisión a una reunión y recorrido en nuestro territorio, para el próximo martes en la mañana. Otra de las cosas compañeros, es que las instalaciones del CDI dan muchas cosas que desear, entonces yo en aras de la paz quiero que el compañero Presidente, delegue a la compañera Coordinadora del CDI que se haga una minga con los padres de familia del CDI, no debemos ser paternalistas y debe haber una corresponsabilidad también de parte de los beneficiados, y no ha sido malo la gestión del compañero David, pero lo que digo es que los 63 padres de familia deben también aportarle algo a este proyecto. Hace uso de la palabra el Vocal Johnny Rodríguez.- Compañeros inclusive para reforzar lo que dice el compañero Marlon, como son 7 educadoras se



debe hacer un trabajo en conjunto con los padres de familia, los dos coordinadores del MIES y el GAD, allí nos padres de familia de pronto tienen muchas más herramientas y se va a hacer un trabajo eficiente. Toma la palabra el Vocal Pedro Maldonado para manifestar que estuvieron un grupo de estudiantes del Instituto Valencia, quienes iban a hacer sus horas de vinculación, entre ellos estaba mi sobrina, para lo cual el compañero Marlon los atendió, los ubico y los dejo arriba en el salón, y también hubo buena atención de las compañeras, por lo cual estuvieron muy agradecidos con la atención que recibieron en el GAD, pero hubo una persona que llego y estaba entendido que hay 5 autoridades elegidos por votación popular, pero esa persona llegó y les pregunto que iban a hacer y que estaba ocupado el salón, a su vez que les deje limpio como estaba, esta persona fue la Teniente Política, no es porque estuviese mi sobrina, es porque ella no se puede tomar este tipo de atribuciones, tiene que hacerle un llamado de atención porque esto no puede ser posible. Hace uso de la palabra el Sr. Johnny Rodríguez quien manifiesta que hay una resolución en la cual se establece dar por terminado el Comodato con la Tenencia Política, a la cual no se le ha dado seguimiento y no hay respuesta, esto es algo que ya se pidió hace mucho tiempo; y así como esa hay muchas resoluciones que no se han dado seguimiento, algo más que quería acotar es que en la próxima reunión se toque el tema del Presupuesto, si se va a contratar al personal de servicios o el compañero que es de la Comisión de Presupuesto que se reúnan y den a conocer los cambios que se han hecho. Otro de los temas es que como todos los años el Sr. Villanueva y el Sr. Caluma se acercaron para solicitar el apoyo al vacacional de futbol que por lo general se lo hace todos los años, entonces no sé qué dicen compañeros si ustedes dan la aprobación, entonces espero lo analicen y en la próxima sesión dan una respuesta. Hace uso de la palabra el Vicepresidente Marlon Tapia para manifestar que, hay que reunirse con la Comisión de Presupuesto y en la próxima reunión manifestar que es lo que se va a hacer con el presupuesto y con la decisión del vacacional, lo que sí es importante es hacer una consulta al COE Cantonal, para saber si se puede o no realizar el vacacional y que no pase lo que sucedió el año pasado, pero en lo que a mí respecta no habría ningún problema. Toma la palabra la Sra. Secretaria para realizar la consulta de cuando se separan las funciones de secretaria-tesorera y otra de las cosas es que se invertir en mobiliarios que es muy importante. Para lo cual responde el Vocal Johnny Rodríguez, para manifestar que por eso es la reunión con la comisión de presupuesto, reunión que se debe hacer de manera inmediata para que se pueda analizar y dividir las funciones, porque no puede usted llevar una carga de secretaria tesorera, cuando ya la asignación nos permite volver a tener las dos funciones. Para esto el Vicepresidente manifiesta que la reunión queda para el viernes y allí se



GOBIERNO AUTÓNOMO DESCENTRALIZADO

PARROQUIAL RURAL SAN CARLOS

San Carlos – Quevedo – Los Ríos



va a definir todos los puntos importantes del Presupuesto. Toma la palabra el Sr. Pedro Maldonado para manifestar que en la sesión pasada se había quedado en tratar un punto importante del Cementerio, pero no se lo hizo, y que es importante no olvidarse del cementerio. Para lo cual responde el Vicepresidente que hay muchas partidas que se están cargando a inversión, para lo cual se debe analizar muy bien, nosotros vamos a traerle el planteamiento y todos decidimos. Otra de las cosas es que cuando se da la lectura al orden del día, si alguien quiere tratar otro punto, se debe mocionar que se agregue ese punto al orden del día y nosotros aprobamos, porque hay esa posibilidad. No habiendo otro tema por tratar, se da por terminada la sesión ordinaria del día viernes 26 de febrero del 2021.

En base al Art. 67 literal a); Art. 70, literal t) y el Art. 357 del Código Orgánico del Organización Territorial Autonomía y Descentralización COOTAD, **CERTIFICAN:**

Sr. Carlos Solís Mazacón
**PRESIDENTE DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS**

CPA. Carla Fandazo Díaz
**SECRETARIA-TESORERA DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS**

Para constancia de lo actuado firman los actuantes:

Ing. Marlón Tapia Tapia
**VICEPRESIDENTE DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS**

Lcdo. David Cueva Morán
**VOCAL DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS**

Sr. Johnny Rodríguez Salvatierra
**VOCAL DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS**

Sr. Pedro Maldonado Ibarra
**VOCAL DEL GAD
PARROQUIAL SAN CARLOS**

